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 تنفيذ تعليم اللغة العربية. " 3241. 4533412271رقم القيد: السعدية, مفتاحة. 
بالددرسة "سونان كاليجاكا" الدتوسطة الإسلامية رجوساري كاليداوير تولونج أنجونج للعام الدراس 

كلّية التربيّة و العلوم  قسم تعليم اللّغة العربيّةم". البحث العلمي. تولونج أنجونج:  ۲245/۲241
 مام فؤادي الداجستنً.. تحت إشراف الأستاذ إالجامعة الإسلاميّة الحكوميّة تولونج أجونج التربويةّ

 , تعليم اللغة العربيةتنقيذالكلمة الإشارية: 
: هذا البحث خلفية من قبل كثنً التلاميذ الذي يشعرون أن يفهموا لغة خلفية البحث

الأنبية صعبا كاللغة العربية. أكثر من لرتجع الإندونسيا هم تدينّ بدين الإسلام. القرءن كتابهم و 
ليسهلون أن يفهموا معني القرءن يجب على الدسلم ليعلم اللغة العربية. فلذلك, ينُزل باللغة العربية. 

تجعل دروس اللغة العربية مهم ليتعلم. تسأل مدرسة "سونان كاليجاكا" الدتوسطة الإسلامية 
رجوساري كاليداوير تولونج أنجونج إلى الباحثة لتبحث في تلك الددرسة لتعرف عن الصعوبات في 

عربية. من خلفية البحث الدذكور الباحثة ترغب في تبحث عن الصعوبات في تعليم اللغة تعليم اللغة ال
 العربية بالددرسة "سونان كاليجاكا" الدتوسطة الإسلامية رجوساري كاليداوير تولونج أنجونج

(  كيف عملية تعليم اللغة العربية لتلاميذ في الددرسة سونان كاليجاكا 4مسائل البحث: 
في تعليم اللغة  الصعوبات( ما هي 3سلامية رجوسارى كاليداوير تولونج اجونج ؟ الدتوسطة الإ

العربية لتلاميذ في الددرسة سونان كاليجاكا الدتوسطة الإسلامية رجوسارى كاليداوير تولونج اجونج ؟ 
( كيف المحاولات في حِلّ الدشكلات في تعليم اللغة العربية لتلاميذ في الددرسة سونان كاليجاكا  2

 الدتوسطة الإسلامية رجوسارى كاليداوير تولونج اجونج ؟
( الوصف عن عملية تعليم اللغة العربية لتلاميذ في الددرسة سونان  4داف البحث: أه

( الوصف عن الصعوبات في 3كاليجاكا  الدتوسطة الإسلامية رجوسارى كاليداوير تولونج اجونج. 
تعليم اللغة العربية لتلاميذ في الددرسة سونان كاليجاكا  الدتوسطة الإسلامية رجوسارى كاليداوير 

( الوصف عن المحاولات في حِلّ الصعوبات في تعليم اللغة العربية لتلاميذ في 2ج اجونج. تولون
 الددرسة سونان كاليجاكا  الدتوسطة الإسلامية رجوسارى كاليداوير تولونج اجونج

لكيفية. ا لوصفيةا لطريقةا هي لبحثا اهذ في متستخد لتيا لبحثا طريقةمنهج البحث: 
رئيسية لذذا البحث. مكان هذا البحث هو الددرسة سونان كاليجاكا  كان حضور الباحثة كأداة ال



 لعلميا لبحثا اهذ في  لباحثةا ستعملتالدتوسطة الإسلامية رجوسارى كاليداوير تولونج اجونج. 
 الدلاحظة والدقابلة والوثيقة.هي:  لحقائقا لجمع

ن كاليجاكا الدتوسطة ( عملية تعليم اللغة العربية لتلاميذ في الددرسة سونا4نتائج البحث: 
 عمليةو للفعاا يسرلتدا على لدعاينًا لتلبية كافية غنً  الإسلامية رجوسارى كاليداوير تولونج اجونج

يستخدم يس. رلتدا تقييمو ،لتعلموا لتعليما نشطةأ تنفيذو ،يسرللتد لتخطيطا:تشمل لتيوا ،لتعلما
العربية لتلاميذ يعنى من الددرس ( الصعوبات في تعليم اللغة 3تعليم بطريقة قواعد والترجمة. 

والتلاميذ. الصعوبات من الدرس:  نقيص مفرح عندما إرسال الدراسة في الفصل. و أما الصعوبات 
( 2ن. الصعوبات الأخر, من خافية متخرج التلاميذ. يحفظو داتمفر دجوو معدمن التلاميذ يعني 

 من متنوعة لرموعة امباستخد تلاميذ يعني:أما المحاولات في حِلّ الصعوبات في تعليم اللغة العربية ل
 في تلاتصالاوا تلدعلوماا تكنولوجيا على لقائما ملإعلاا سائلو امستخدا يس,رلتدا في لأساليبا
 ر،لاختباا نتائج اءسو حد على تلصعوباا لديهم لذينا التلاميذ  عن تبيانا لتعلم, جمعوا لتعليما

 عند ةتظاهر ملقياوا لدسألةا هذه ءعطاإ لخلا من خاصا هتمامااتولي  ،لتعلما غنًهم عن فضلا
 سةرمماو بجد التلاميذ ألجماعية, يقروا يةدلفرا ملدهاا كلا ودتز نلأحياا من كثنً في، لتعلموا يسرتد
 لغة سيةرالدا للفصوا تعينٌ معلمنٌ لعربية,ا باللغة لكتبا من غنًها أو لعملا أوراق في لأسئلةا

 .لتعلما فيت لديهم مشكلا لذيناصدقائه أ ةلدساعد لخدمةا في كطبيب ةحدوا
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Latar belakang: penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya siswa yang 

merasa kesulitan dalam memahami bahasa asing seperti bahasa Arab. Indonesia 

mayoritas penduduknya adalah beragama Islam. Al-Qur’an adalah kitab suci umat 

Islam yang diturunkan dengan berbahasa Arab. Untuk memudahkan memahami 

isi kandungan al-Qur’an maka orang Islam harus belajar bahasa Arab. Maka dari 

itu, mata pelajaran bahasa Arab yang ada di sekolah menjadi penting untuk 

dipelajari. Madrasah tsanawiyah yang terletak di Rejosari Kalidawir Tulungagung 

ini meminta peneliti untuk melakukan penelitian di madrasah tersebut agar 

mampu mengetahui kesulitan yang dialami oleh seluruh siswa. Dari latar belakang 

tersebut, peneliti merasa tertarik untuk mencari tahu tentang kesulitan-kesulitan 

pembelajaran bahasa Arab yang terdapat di MTs Sunan Kalijogo Rejosari 

Kalidawir Tulungagung. 

Rumusan masalah: 4) Bagaimana kegiatan pembalajran bahasa arab untuk 

siswa di MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir Tulungagung? 3) Apa saja 

kesulitan-kesulitan dalam pembelajaran bahasa arab untuk siswa di MTs Sunan 

Kalijaga Rejosari Kalidawir Tulungagung? 2) Bagaimana solusi dalam 

memperbaiki kesulitan-kesulitan dalam pembelajaran bahasa arab untuk siswa di 

MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir Tulungagung? 

Tujuan penelitian: 4) Mendeskripsikan tentang kegiatan pembalajran 

bahasa arab untuk siswa di MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir Tulungagung. 

3) Mendeskripsikan tentang kesulitan-kesulitan dalam pembelajaran bahasa arab 

untuk siswa di MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir Tulungagung. 2) 

Mendeskripsikan tentang upaya dalam memperbaiki kesulitan-kesulitan dalam 

pembelajaran bahasa arab untuk siswa di MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir 

Tulungagung. 

Metode penelitian: Metode penelitian yang digunakan adalah metode 

kualitatif deskriptif.  Instrumen utama dalam penelitian ini yaitu peneliti itu 

sendiri. Lokasi penelititan berada di Madrasah Tsanawiyah Sunan Kalijogo 

Rejosari Kalidawir Tulungagung. Metode pengumpulan data yang digunakan 

adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan metode analisis data 

yang digunakan yaitu melalui tiga tahapan, yaitu: Reduksi data, penyajian data, 

dan penarikan kesimpulan. Kemudian pengecekan keabsahan data dengan cara 

metode triangulasi yaitu triangulasi sumber dan triangulasi metode.  

Hasil penelitian: 4) Proses pembelajaran bahasa Arab di MTs Sunan 

Kalijogo Rejosari Kalidawir Tulungagung sudah cukup memenuhi standart pada 

proses belajar mengajar yang efektif, yaitu meliputi: perencanaan pengajaran, 

pelaksanaan kegiatan belajar mengajar, dan pelaksanaan evaluasi pengajaran. 

Pembelajaran menggunakan metode qowaid wa tarjamah.3) Kesulitan-kesulitan 



yang terdapat dalam pembelajaran bahasa arab meliputi permasalah dari guru dan 

siswa. Adapun permasalahan dari guru yaitu penyampaian materi yang kurang 

menarik minat siswa. Adapun permasalahan yang muncul dari siswa yaitu 

rendahnya penguasaan kosakata yang dimiliki siswa. Permasalahan lainnya yaitu 

dari latar belakang lulusan siswa. 2) upaya dalam memperbaiki kesulitan-kesulitan 

dalam pembelajaran bahasa arab untuk siswa yaitu: menggunakan metode yang 

bervariasi dalam mengajar, menggunakan media berbasis tehnologi dalam belajar 

mengajar, mengumpulkan data tentang siswa yang mengalami kesulitan belajar 

baik dari hasil ulangan maupun yang lainnya, memberi perhatian khusus dengan 

cara memberi pertanyaan dan melakukan pretest ketika proses belajar mengajar, 

sering memberikan tugas baik individu maupun kelompok, siswa rajin membaca 

dan latihan soal-soal di LKS atau buku bahasa arab lainnya guru menunjuk satu 

orang di kelas sebagai dokter bahasa yang bertugas membantu teman-temannya 

yang kesulitan belajar. 
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Background: This study is based on the number of students who find it 

difficult to understand foreign languages such as Arabic. Indonesia is 

predominantly Muslim. The Qur'an is a Muslim holy book that is derived from 

Arabic. To make it easier to understand the content of the Qur'an, Muslims must 

learn Arabic. Therefore, Arabic subjects in school are important to learn. 

Madrasah tsanawiyah located in Rejosari Kalidawir Tulungagung asks researchers 

to conduct research in the madrasah in order to be able to know the difficulties 

experienced by all students. From this background, researchers are interested to 

find out about the difficulties of learning Arabic language contained in MTs 

Sunan Kalijogo Rejosari Kalidawir Tulungagung. 

Problem formulation: 4) What is the activity of Arabic language learning 

for students in MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir Tulungagung? 3) What 

are the difficulties in learning Arabic for students in MTs Sunan Kalijaga Rejosari 

Kalidawir Tulungagung? 2) How to solve the difficulties in learning Arabic for 

students in MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir Tulungagung? 

The purpose of the study: 4) Describe the activities of Arabic language 

learning for students in MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir Tulungagung. 3) 

Describe the difficulties of learning Arabic for students in MTs Sunan Kalijaga 

Rejosari Kalidawir Tulungagung. 2) Describe the effort to correct difficulties in 

learning Arabic for students in MTs Sunan Kalijaga Rejosari Kalidawir 

Tulungagung. 

Research method: The research method used by researchers in this 

research is qualitative research and the type of research is descriptive method. The 

location of the research was in Madrasah Tsanawiyah Sunan Kalijogo Rejosari 

Kalidawir Tulungagung. The presence of researchers in this study is as the main 

instrument. Data collection methods used were interviews, observation, and 

documentation. While the data analysis method used is through three stages, 

namely: data reduction, data presentation, and withdrawal of conclusions. Then 

check the validity of data by means of triangulation method that is triangulation of 

source and triangulation method. 

Result of research: 4) The process of learning Arabic in MTs Sunan 

Kalijogo Rejosari Kalidawir Tulungagung has been enough to meet the standard 

on effective teaching and learning process, which include: teaching planning, 

teaching learning activity, and teaching evaluation implementation. Learning 

using qowaid wa tarjamah method, the more emphasized competence is the 

competence in writing. 3) The difficulties encountered in Arabic language 

learning include problems from students and teachers. The problem of the teacher 

is the delivery of material that is less interesting students, such as the use of 



learning media. The problems that arise from students is the low mastery of 

vocabulary owned by students. Another problem that is from the background 

environment of students. 2) efforts to fix difficulties in learning Arabic for 

students are: using varied methods in teaching, using technology-based media in 

teaching learning, collecting data about students who have learning difficulties 

either from replication or others, paying special attention by giving questions and 

pretest when teaching and learning process, often giving assignment either 

individual or group, student diligent reading and practice questions in LKS or 

other arab textbook teacher appoint one person in class as doctor of language in 

charge of helping her friends who are learning difficulties. 

  




